



Demandas del estallido social están vigentes, dijo presidente Boric

Description

En su tercera rendición de cuentas, el presidente de Chile, Gabriel Boric, admitió hoy que todavía siguen vigentes las demandas del estallido social ocurrido en el país entre octubre de 2019 y marzo de 2020.

Recordó el mandatario que fueron los problemas acumulados por mucho tiempo y las decisiones postergadas y aún pendientes las causas de que cientos de miles de chilenos sin distinción de color político salieran a las calles.

“Las demandas allí expresadas: malestar con la política, pensiones dignas, mejor salud, mayor justicia social, igualdad de género, reconocimiento de los pueblos originarios, cuidado del medio ambiente, siguen tan vivas y vigentes como antes, dijo.

Boric declaró que analizar solo esos hechos por los actos de violencia producidos es un engaño.

“Podrá ser más cómodo tratarlo así hoy, pero no por ello deja de ser un autoengaño”, expresó.

Por eso llamó al sistema político a avanzar en los problemas sociales que siguen sin solucionarse.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Junio 2024